
 

Summonte; Prima riunione della Giunta Capone: Un ottimo inizio

  

Summonte. "Prima riunione di Giunta. A lavoro per la nostra comunità. Sembra esserci un filo
conduttore che guida l'operato di ciascuno di noi: le prime pratiche affrontate riguardano tematiche
sociali. Inclusione, accoglienza e nuove opportunità per tutti. Le materie di cui mi sono sempre
occupato. Un segno? Sicuramente un ottimo inizio". Ivo Capone, Sindaco di Summonte commenta
così la prima riunione dell'Esecutivo da lui guidato.
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